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豊田市保健福祉審議会  

第 1 回 地域保健専門部会を傍聴 

日時 ： 8 月 5 日（火） 午後 2 時～3 時 50 分 

          場所 ： 市役所東庁舎東 21 会議室 

 

１．    なぜ傍聴に行ったか。 

先日各地で、豊田市の高齢福祉について意見交換会が開催されました。文化会館で行われ

た会に出席して私は質問しました。「福祉の話はわかったが、在宅ケアには医療の側の協力

が必要と思うが、その方面は進んでいますか」 

担当の課長は答えられず、鈴木保健福祉部長が、保健福祉審議会でちゃんと見ている」と答

えられました。それでその言葉どおりに行われているか、フォローの意味で、傍聴に行きまし

た。 

  今回は地域保健専門部会なので議題が違いました。高齢福祉専門部会に 

  行くとよいと思いました。その部会は、ボランティア連絡協議会の清水猛夫 

  さんが委員として参加されています。 

２．    それでも委員のお顔を拝見できてよかったと思います。 

委員 

豊田西加茂薬剤師会 会長：石橋博文、 

愛知県豊田加茂児童・障害者相談センター センター長：伊藤俊典、 

連合愛知豊田地域協議会 代表：岡田剛、 

豊田加茂歯科医師会 会長：小澤晃、 

豊田市健康づくり協議会 会長：柴田泰典、 

静岡県立大学 学長：西垣克、 

日本赤十字看護大学 教授・学部長：野口真弓、 

豊田市民生児童委員協議会 書記：福井健司、 

豊田市食品衛生協会 副会長：三村靖章、 

豊田加茂医師会 会長：星山道夫、 

豊田市老人クラブ連合会 副会長：正木恒男、 

愛知県豊田警察署 署長：脇田誠治 

豊田市 

 福祉保健部長：鈴木吉成 
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 保健所長：鈴木康元 

 スミヤ、フクトミ、ハシモト、ツジ、その他 

 

３．    議題は 

 ①（仮称）動物愛護センター建設事業について（ペットの行き場所？） 

② 動物狂犬病発生時の対応について 

③ 食の安全・安心の推進について 

④ 新型インフルエンザ対策について 

⑤ 豊田市食育推進計画について 

⑥ 里山げんき保健事業の取組み 

などでした。 

 

４．    私の印象では、 

委員から、かなり的確な意見の表明、欠点の指摘が行われたように思います。例えば、里山

げんき保健事業について、「老人を呼んで体操をやる、などという発想では、問題の解決にな

らない。どうしたら住人が元気良く、はつらつと生きることができるか、というような観点からの

総合的な施策が解決への道に通じる」、というような指摘です。 

また委員と同じ資料をいただけるので、助かります。傍聴は一人だったことも   あり、大変丁

寧な応対でした。ぜひまた来てください、と言われて気分良く 

   帰ってきました。 

次回は、いつだかわかりませんが、高齢福祉専門部会の時には皆さん大勢で出かけましょう。 

 


